

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München

13.01.2022

## ANTRAG zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 19.01.2022

### Corona-Misstände beim Gesundheitsreferat - 1

Uns erreichen regelmäßig Beschwerden von Covid-positiv getesteten Bürgern in München, die erst sehr spät vom Gesundheitsamt kontaktiert werden. Der Vorwurf wiegt deshalb schwer, weil der Verdacht nahe liegt, dass weniger verantwortungsvolle Bürger zu spät in Quarantäne gehen und somit andere Bürger gefährden. Das wäre in der Omikron-Welle fatal. Vor dem Hintergrund, dass der Stadtrat hunderte neue Stellen für die Kontaktnachverfolgung im Dezember bewilligt hat, wirft das Fragen auf:

1. Wie erklärt es sich, dass nachweislich positiv getestete Personen erst nach mehreren Tagen Kontakt mit dem Gesundheitsreferat haben?
2. Warum werden nicht alle positiv getesteten Personen, die eine Mobilfunknummer oder eine Mailadresse angegeben haben, sofort digital benachrichtigt?
3. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden vom Gesundheitsreferat für die Belegung der Telefonhotline abgestellt? Wie viele Telefonplätze sind gleichzeitig belegbar - Wie hoch ist die Anzahl offener Leitungen? Ist somit die Leitung für Betroffene jederzeit erreichbar?
4. Wie viele Mitarbeiter sind gleichzeitig im Dienst?
5. Wie ist der Besetzungsgrad der im Dezember 2021 bewilligten zusätzlichen Stellen für das Contact-Tracing? Reichen die bewilligten zusätzlichen Stellen aus oder sind weitere Personalzuschaltungen nötig?

FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion  
Gabriele Neff  
Stadträtin

CSU-Stadtratsfraktion  
Prof. Dr. Hans Theiss  
Stadtrat